

Silikon Produkte von Lurch

Silikon – ein vielseitiges Material

Produkte aus Silikon sind **lebensmittelecht, geschmacksneutral und temperaturbeständig von -40°C bis +240°C**. Zudem ist Silikon sehr flexibel und weich.

Ohne Oberflächenbehandlung kann das Material jedoch mit der Zeit etwas klebrig werden. Dies liegt an der offenporigen Struktur und ist weder schädlich noch ist die Funktion beeinträchtigt.

Die **Silikon-Produkte von Lurch sind alle aus Premium-Platin-Silikon!** Diese Auszeichnung erhält das Silikon-Produkt, wenn das «Ausbrennen» ein integraler Bestandteil des vollendeten Fertigungsprozesses ist. Diese Qualität haben **beispielsweise die Nuggis für Babys** oder die Saugaufsätze für Babyflaschen.

Bei vielen Anbietern von beispielsweise Silikon-Backformen muss die Form vor dem ersten Gebrauch im Ofen bei 200° für vier Stunden «ausgebrannt» (getempert*) werden, das bedeutet, mögliche Reststoffe werden durch diesen Vorgang vernichtet.

Silikon-Produkte von Lurch können unbedenklich sofort in Gebrauch genommen werden!



Silikon Backformen und Eiswürfelbehälter



Für die FLEXI®FORM Backformen wird bewusst auf eine Oberflächenbehandlung verzichtet, denn die somit offenporige Struktur sorgt für die sehr vorteilhafte und natürliche Antihaft-Eigenschaft.

Diese Produktionsweise und somit Eigenschaften gelten auch für die beliebten und variantenreichen Ice Former von Lurch.

* Ob eine neue Silikonbackform noch Siloxane abgibt, lässt sich leider nicht zweifelsfrei selbst feststellen. Um sicherzugehen, dass das nicht der Fall ist, kannst du den Vorgang des Temperns jedoch selbst übernehmen. So gehst du vor: Backofen auf 200 °C vorheizen. Backform mit heißem Wasser und Spülmittel (das du auch selber machen kannst) ausspülen. Dann in den Ofen geben und vier Stunden lang backen. Am besten währenddessen das Fenster öffnen. Nach dem Tempern Backofen und Küche gut lüften. Backform nochmals ausspülen.

Quelle: <https://www.smarticular.net/silikon-auskochen-siloxane-entfernen-giftig-gesundheit-backen/>

Copyright © smarticular.net

Bunte Küchenhelfer aus Premium-Platin-Silikon



Schwingbesen, Schöpflöffel oder Bratschaufel sind dank dem Material Silikon sehr griffig in den Händen zu halten und bringen durch die Farbenpracht Spass in die Küche!
Damit jedoch die Tomatensauce das leuchtende Gelb mit der Zeit nicht verwüstet, setzt Lurch in seinem Herstellungsprozess zusätzlich die UV-ProTech® Oberflächenveredelung ein.



UV-ProTech® Veredelung bedeutet, dass die Produkteoberfläche mit unbedenklicher UV-Strahlung (Ultraviolett Strahlung) behandelt wird. Dadurch werden die Silikon-Kochbestecke von Lurch fettabweisend und resistenter gegen Verfärbungen, zudem kann sich dadurch deutlich weniger Staub am Produkt halten.

Ein paar Fragen und Antworten

Reinigung von Lurch Silikon-Produkten?

Die Reinigung ist denkbar einfach. Am besten verwendest du warmes Wasser und etwas Spülmittel um die Küchenhelfer zu reinigen und spülst sie anschließend gründlich ab. Alternativ kannst du unsere Silikon-Küchenhelfer auch in die Spülmaschine geben.

Können die Lurch Silikon-Produkte in der Mikrowelle verwendet werden?

Ja, die meisten Silikon-Küchenhelfer können problemlos in der Mikrowelle verwendet werden. Sie sind hitzebeständig und können Temperaturen von -20°C bis +220°C standhalten. Bitte überprüfe die Herstellerangaben, um sicherzustellen, dass die spezifischen Küchenhelfer mikrowellengeeignet sind. Vorsicht ist hier lediglich bei der Verwendung bestimmter Öle (z. B. Olivenöl) geboten, da sich diese sehr stark erhitzen lassen.

Wie langlebig sind die Küchenhelfer aus Silikon von Lurch?

LURCH Silikon-Küchenhelfer sind sehr langlebig. Sie sind robust und widerstandsfähig gegenüber Rissen, Verformungen und Verfärbungen. Bei ordnungsgemäßer Verwendung und Pflege können sie über lange Zeit hinweg ihre Funktion und Qualität beibehalten.

Sind Silikon-Produkte umweltfreundlich?

Ja, Silikon-Küchenhelfer sind umweltfreundlich. Sie sind frei von schädlichen Chemikalien wie BPA, PTFE und PFAS, die in einigen anderen Materialien vorkommen können. Silikon ist ein nachhaltiges und recycelbares Material, das eine lange Lebensdauer besitzt. Dies macht diese Küchenhelfer zu einer umweltfreundlichen Wahl für deine Küche.

Sind die Silikon-Produkte gesundheitsschädlich?

Nein. Das Premium-Platin-Silikon ist absolut unbedenklich und wird neben der Lebensmittelindustrie, auch in der Medizintechnik verwendet. Auch für Baby-Care-Produkte wie Schnuller, Babyflaschensauger oder Schläuche für Kaffeevollautomaten ist Silikon das Non-plus-ultra. Silikon wird überall dort eingesetzt, wo Hygiene an erster Stelle steht.